

Loire-Atlantique. Elle ouvre un hôtel 5 étoiles pour accueillir les chats

Maggy Daumas a ouvert à Vertou, au sud de Nantes, Le Georges cat, un hôtel pour chats, à la fin de l'année 2020. Avec ses 180 m², ce bâtiment haut de gamme est composé de trente chambres de 3 à 5 m².





Les chambres individuelles sont équipées d'un lit, de plusieurs étagères, d'un grattoir, d'une chaise avec coussin et de jouets. Un tapis au sol complète le décor. | OUEST-FRANCE





« Au fil de ma carrière, j'ai constaté qu'il existait un manque de pension haut de gamme pour les chats, explique Maggy Daumas qui a exercé pendant dix-huit ans en qualité d'assistante vétérinaire. L'idée mûrissait dans ma tête depuis dix ans ; j'ai enfin décidé de franchir le pas en créant, à Vertou, au sud de Nantes, un hôtel réservé aux chats. C'est le projet d'une vie. Je mets à profit mon expérience professionnelle de travail en urgence et